

Karben, 15. Juli 2016

Teilnahme Karbens am Ironman in den kommenden Jahren

Anfrage für die STVV am 9.9.2016

Seit 2002 wird der Sportwettbewerb „Ironman“ in Frankfurt ausgetragen.
Seit diesem Zeitpunkt verläuft die Radfahrstrecke durch Karben.

Ich kann mich nicht des Eindrucks erwehren, dass die Veranstaltung „in die Jahre gekommen ist“ und die Luft der Karbener Bevölkerung für ein Engagement hier raus ist.

Die Teilnahme von Vereinen hat sich auf ein Minimum reduziert.
Für die Karbener Organisatoren wird es immer schwieriger Posten für die Absicherung der Rad-Strecke zu finden.

Daher die Frage, mit welchem finanziellen Aufwand bringt sich Karben in diese Veranstaltung ein ?

Ursprünglich sollte die Veranstaltung 10 Jahre an Frankfurt gebunden sein, inzwischen sind wir beim 15. Wettbewerb angelangt.

Liegen dem Magistrat Informationen vor, wie lange die Veranstaltung noch an Frankfurt gebunden ist ?

Hat Karben die Chance, sich vorzeitig aus der Liste der Teilnehmer-Kommunen zu verabschieden ?

Ehrhard Menzel
CDU-Fraktion